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Ich persönlich sehe auch, dass es sich entwickelt. Und ich sehe keinen Widerspruch in
den Aussagen der handelnden Personen, wird mir aber wohl als Träumerei ausgelegt.
Ich denke, dass die Spieler, die zu uns kommen oder hier langfristig verlängern, schon
wissen auf was sie sich einlassen. Ein Abstieg oder Nichtaufstieg sind immer mal
möglich. Da geht es uns wie zig anderen Vereinen in Deutschland.
trotzdem finde ich es richtig, dass Palikuca davon redet, dass sie alles dafür tun
nie mehr abzusteigen. Das haben wir übrigens auch mit vielen Vereinen gemeinsam.

Ich habe Palis Aussage eher so aufgefasst, dass wir nie mehr mit 18 Punkten als chancenloser
Letzter absteigen. Ein Abstieg (nennen wir ihn knapp/mit Chancen) gehört bei uns leider immer
wieder zum Tagesgeschäft gehören.
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